

# 学校 NEWS



名張市立桔梗が丘中学校 学校だより 令和6年5月号

## 新しい仲間を迎え、令和6年度の学校生活がスタートしました！！

### ～着任式・始業式～

4月8日（月）、今年度1学期始業式を行いました。新2・3年生が体育館に入場し、まず、教職員人事異動により今年度から本校に勤務する教職員の着任式を行いました。そして始業式を行い、校歌斉唱、学校長のことばのあと、担任発表、クラス発表がありました。着任者及び任用者は以下の通りです。今後ともよろしく願いいたします。



#### 〈着任者〉

名張市立桔梗が丘南小学校より	教頭	加藤 創太			
名張市立南中学校より	教諭	坂岡 洋之（音楽）	講師	田中 翔（特支・保体）	
名張市立桔梗が丘小学校より	教諭	森木 馨五（社会）			
名張市立名張中学校より	教諭	福地 照夫（初任研指導員）	講師	曾我 昌寿（技術）	
名張市立赤目中学校より	講師	近藤 正明（社会）	講師	畑 雄貴（理科）	
	非常勤講師	下山 浄子（特支・数学）			
名張市立北中学校より	非常勤講師	藤井 志能（国語）			
名張市立薦原小学校より	学習サポーター	八尾 智香子			
〈任用者〉	教諭	大西 朱美（英語）	教諭	若山 裕紀（社会）	
	教諭	芝田 理湖（国語）			

## ～第57回桔梗が丘中学校入学式～

4月8日（月）、午後2時から『夢』と『希望』に満ちあふれた175名の新入生を迎え、本校第57回入学式を開催しました。担任による呼名では、大きな「はいっ」という返事が体育館に響き、新たな生活へ向けての意気込みが感じられました。教職員一同、新入生一人ひとりの健やかな成長を目指して、精一杯頑張っています。今後ともよろしく願いいたします。



### 新入生歓迎会

4月12日（金）の3・4限目、体育館で新入生歓迎会を行いました。2・3年生は、入学式には代表生徒のみの参加でしたが、歓迎会では全員で新入生を拍手で迎えました。生徒会を中心に運営を行い、生徒会本部の発表や部活動の紹介等を行いました。



# 今年度の担任を紹介します

## 【1年学級担任】

1年1組 佐々木 晃一  
1年2組 森木 馨五  
1年3組 橋本 銀司  
1年4組 酒井 強  
1年5組 坂本 悠

## 【ひろびろ1担任】

山田 篤志

## 【ひろびろ2担任】

森下 皓矢

## 【2年学級担任】

2年1組 倉田 卓  
2年2組 二井 恵  
2年3組 大西 朱美  
2年4組 橋本 尚吾  
2年5組 南出 拓大

## 【ひろびろ3担任】

田中 翔

## 【ひろびろ4担任】

大西 美子

## 【3年学級担任】

3年1組 高山 博貴  
3年2組 野口 由佳  
3年3組 西出 暁  
3年4組 古川 翔太  
3年5組 岡部 道郎

## 【ひろびろ5担任】

山本 浩司

# 令和6年度学校教育目標と重点取組項目

## 創立の精神 「自主・自立（律）」

（開校以来、ずっと守り続けている本校の基本精神です）

## より良く考え、伝え、行動する力の育成

本校では、学習・生活・部活動に熱心に取り組む生徒が多く見られます。自主性・主体性を伸ばすことで、さらなる生徒の育成を図ろうと考えています。また、「豊かな人間性」、「社会への適応力」についても育む必要があります。学校、家庭、地域が一体となって生徒の育成に取り組んでいきたいと考えています。

### 学校教育目標の実現に向けて、次の4つの重点項目に取り組みます

- ① 確かな学力の向上（主体的に学習に取り組む態度の育成）
- ② 豊かな人間性の育成（人権教育、キャリア教育、生徒会活動の充実）
- ③ 社会への適応力の育成（生徒指導、生徒支援の充実）
- ④ 小中一貫、CSの充実（9年間を見据えた系統性の確保）

## 今後の予定

5月 1日（水）尿検査（1次）  
2日（木）内科検診（2年）  
7日（火）オープンスクール  
9日（木）中間テスト発表  
内科検診（3年）  
生徒会各種委員会  
10日（金）生徒総会（5・6限）  
13日（月）心電図検診（1年）  
テスト前部活動停止（16日まで）  
15日（水）メディアコントロールデー  
16日（木）17日（金）中間テスト  
23日（木）歯科検診（1年、2年1～3組）  
25日（土）26日（日）中体連名張市大会

26日（日）メディアコントロールデー  
27日（月）教育実習開始（～6/7、6/14）  
31日（金）体育大会予行  
6月 4日（火）体育大会（予備日5日）  
6日（木）耳鼻科検診（1年）尿検査（2次）

### 保護者の皆様へ（tetoru登録のお願い）

本校ではこの4月より、欠席連絡用アプリとして「tetoru」を採用していますが、欠席連絡だけでなく、緊急連絡時の使用、そして通信やお便りの電子配信としての使用を考えています。ゴールデンウィーク明けにはPTA総会要項を電子配信する予定です。まだ登録がお済みでない家庭は登録のご協力よろしくお願ひします。